

Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

(030) 227 – 74 099

(030) 227 – 76 125

■ brigitte.zypries@bundestag.de

Pressemitteilung

Berlin, 06. Februar 2006

Dialog zwischen Jugend und Politik: Zypries ruft Jugendliche zur Bewerbung für die Jugendmedientage 2006 auf

Unter dem Thema "Jugend und Politik - (k)ein Auslaufmodell?!" finden im Mai die Jugendmedientage 2006 im Deutschen Bundestag in Berlin statt.

Wie die Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD) heute mitteilte, können sich Jugendliche zwischen 15 und 25 Jahren noch bis zum 31. März für die diesjährigen Jugendmedientage in Berlin bewerben. Für die Bewerbung müssen ein Radiobeitrag oder Film, ein Text, eine Internetseite oder ein eigenes Projekt eingereicht werden, welche sich mit dem Thema "Wie wollen wir in 20 Jahren leben?" beschäftigen. Eine unabhängige Fachjury wählt dann die 600 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus. "Es ist wichtig, dass Jugendliche ihre Interessen, Visionen und konkreten Vorstellungen darstellen und wir Politiker gemeinsam mit ihnen darüber diskutieren. Miteinander, nicht übereinander reden – das soll bei den Jugendmedientagen 2006 fortgeführt werden", so Zypries.

Vom 18. bis 23. Mai 2006 kommen die jungen Journalistinnen und Journalisten aus ganz Deutschland im Deutschen Bundestag zusammen und diskutieren mit Vertretern aus Medien, Politik, Kultur und Gesellschaft. Die Teilnehmer erstellen gemeinsam mit Fachjournalisten eigene Medienbeiträge, sie können eine Plenarsitzung besuchen und an einer Jugendpressekonferenz teilnehmen. Vor allem der Dialog zwischen den Parlamentarierinnen und Parlamentariern und den Jugendlichen steht dabei im Mittelpunkt.



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

(030) 227 – 74 099

(030) 227 – 76 125

brigitte.zypries@bundestag.de

Pressemitteilung

"Es ist toll, dass die Jugendmedientage unter der Schirmherrschaft der Bundestagsvizepräsidentin Susanne Kastner dieses Mal im Deutschen Bundestag in Berlin stattfinden", erklärt die Bundestagsabgeordnete. "Hier können die vielen Jugendlichen hautnah unsere tägliche Arbeit als Abgeordnete miterleben. Ich drücke allen Bewerberinnen und Bewerbern aus meinem Wahlreis ganz besonders die Daumen – vielleicht sehen wir uns ja im Mai in Berlin?!" sagte Zypries weiter.

Ausführliche Informationen zur Bewerbung und zum Programm können unter www.jugendmedientage.de angerufen werden.